

Newsletter 03/2014

Gemeinsame Informationsveranstaltung des AELF Karlstadt und der Stadt Gemünden am 25.10.2014 im Stadtwald Gemünden

Die heimische Laubbaumart Trauben-Eiche ist zum Baum des Jahres 2014 gewählt worden. Sie kann über tausend Jahre alt werden und ist nicht nur für die Forstwirtschaft sehr attraktiv, sondern auch für die Stadt und die freie Landschaft gut geeignet. Die Eiche ist ein wichtiger Holzlieferant – etwa für Möbel, Fenster und Treppen, aber auch für Kübel, Fässer und früher vor allem für Fachwerkhäuser. Eichenrinde gehört zu den gerbstoffreichsten Pflanzengeweben. Sie wird in der Ledergerberei und in der Naturheilkunde genutzt. Die Gerbstoffe wirken blutungsstillend und infektionshemmend.

Im Jahr der Traubeneiche bieten die Stadt Gemünden und das AELF Karlstadt eine Informationsveranstaltung für Waldbesitzer und alle Interessierten an.

Thema:

Neubegründung und Pflege von stabilen Eichenbeständen in Zeiten des Klimawandels und deren finanzielle Förderung an Beispielen aus dem Stadtwald Gemünden.

Termin: **Samstag, den 25.10.2014, um 9.00 Uhr**

Dauer der Veranstaltung: 9.00 – 12.00 Uhr

Treffpunkt: Einmündung des Ortsverbindungsweges Adelsberg–Seifriedsburg in die Staatsstraße 2303 Gemünden-Hammelburg

Über eine rege Beteiligung von Waldbesitzern und allen an den Belangen des Waldes Interessierten würden sich die Veranstalter freuen.

Um das Tragen von geeigneter Kleidung und Schuhwerk wird gebeten.

